

CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD



FICHA CURRICULAR DE PRECANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO.

1er. APELLIDO Gallo		2do. APELLIDO Dehesa		N O M
EDAD 51	AÑO DE SU GRADUACION A LA SOCIEDAD	AÑO DE INGRESO A LA SOCIEDAD	CATEGORIA DE MIEMBRO DE LA SOCIEDAD NUMERARIO	
CATEGORIA DOCENTE Y/O INVESTIG. Docencia: Asistente		GRADO CIENTIFICO No	ESPECIALIDAD Y GRADO MGI- 1^{er} Grado	
RESPONSABILIDADES ACADEMICAS, CIENTIFICAS Y PROFESIONALES QUE OSTENTA O HA OSTENTADO:				
<ol style="list-style-type: none"> 1. Metodóloga de posgrado Pol. Docente "Mario Muñoz Monroy" 2010-2011 2. Responsable de Formación Vocacional, Ingreso y Ubicación Laboral de la FCM "Manuel Fajardo" 2011-2014 3. Fajardo" 2011-2014 4. Coordinadora de etapa doctoral de la CC de Investigación en aterosclerosis del CIRAH. 				
RECONOCIMIENTOS ACADEMICOS, CIENTIFICOS Y PROFESIONAL RECIBIDOS				
Medalla "Piti Fajardo"				
NUMERO DE PUBLICACIONES CIENTIFICAS	NUMERO DE PRESENTACIONES EN EVENTOS	OTRA PRODUCCION CIENTIFICA. NO		
AFILIACION A OTRAS SOCIEDADES CIENTIFICAS CUBANAS O EXTRANJERAS:				
Asociación de pedagogos				
BREVE SINTESIS BIOGRAFICA				
<p>Nací en el Cerro, La Habana, hice la enseñanza primaria en la escuela Valdés Rodríguez del Vedado, curse estudios secundarios y preuniversitarios en Escuela Vocacional "Vladimir I. Lenin", donde me gradué en 1981, estude medicina desde 1981 a 1987 en la FCM Finlay Albarrán, cumplí servicio social en Nueva Gerona, Isla de la Juventud 1987-1990, donde me hice Especialista de MGI en 1994, y permací hasta 1998. En 1999 comienzo a trabajar en el Policlínico Docente "Mario Muñoz Monroy" en Guanabo, hasta febrero de 2004 fecha en que voy a trabajar por tres años a la RP de Angola, al regreso me reincorporo a trabajar como Especialista de MGI en el Policlínico Docente "Mario Muñoz Monroy", en 2010 me categoricé como profesora instructora y paso a ser metodóloga de posgrado en dicha institución hasta mayo de 2011, de junio de 2011 a julio de 2014 fui responsable de Ingreso de la FCM " Manuel Fajardo", en esa etapa hice Diplomado y curse Maestría de EDUMED, en septiembre de 2014 comienzo a trabajar en el CIRAH como coordinadora de la etapa Doctoral del Programa Doctoral Curricular Colaborativo de Investigación en Aterosclerosis de esa institución donde permanezco hasta el momento actual.</p>				